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・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　会長の基本的な考え方とコロナウイルスがかなり蔓
延しましたので結果としては一切交流をしておりませ
ん。余目ＲＣも50周年を迎えて大変期待をしておりま
したが、延期となりましたので、事業的には何もでき
ませんでした。
・パスト会長会（高橋利光委員長）
　 8月19日、サンシャイン佐沼に於いて「パスト会長
会」を開催いたしました。パスト会長の方々から貴重
なご意見をいろいろいただきました。次年度に生かし
ていただけると思います。
・米山記念奨学会（佐々木源悦委員長）
　10月 6 日㈰、江陽グランドホテルに於て、地区の米
山奨学会研修会が開催され、山田正会長と出席いたし
ました。又、10月 3日㈭の例会に米山奨学生パンディ・
サディクシャヤさん（ネパール出身）をお招きし、お
話をしていただきました。今までは中国出身の方でし
たが、今回は中国以外の奨学生ということで、ネパー
ル出身の奨学生に来ていただくことになりました。
　今年度の米山功労者として、第 1回目・山田正会長、
第 3回目・猪股育夫会員、第 4回目・菅野幸一郎会員
になっていただきました。他17名の会員より特別寄付
金をいただき合計335,000円を送金いたしました。普
通寄付は 1人当り4,000円を送金いたしました。
　 1年間特別寄付にご協力、ありがとうございました。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　当委員会の主な活動である財団への寄付は、後半が
コロナの関係で皆様からの寄付を少ししか集めること
が出来ませんでした。前半で、佐々木源悦会員がマル
チプルフェローに、江川勲様（江川元徳会員のご子
息）がポールハリスフェローになられました。ご協力
ありがとうございました。
　又、今年度は、 4月に地区補助金を利用して登米市
にティンパニーを寄贈いたしました。申請書、報告書
の作成時色々とご指導いただきました会員の方々に感
謝申し上げます。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　クラブ情報管理委員会では、ロータリーから出され
る情報をどの様にクラブとして適用していくかという
ことが一番の問題ではないかと考えております。
　19年度にＲＩで規定審議会を行い、規定の改定が行
われました。それによってクラブとしてもそれに対応
した形で定款を作成しなければならないと言うこと
で、定款および細則の改定案を作成し理事会に提出さ
せていただきました。一般活動としては例年通りです
が、当クラブとしては、活動内容を忠実に記録として
将来に残していくということ。これが情報管理の仕事
です。これは会報によって残していくということにつ
きるのではないかと考えております。それを電子化し
た形で記録していただいております。
　規定審議会による規定の改定に関しては、今までク
ラブの運営に使っていた組織自体が、大幅に変わりま
す。これに関しましては来期がそれを適用してやると
いう形になることを会長の方から指示を受けておりま
す。来年度の委員会発表時に皆様にご理解していただ
くための伝達をさせていただきたいと思っておりま
す。
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・本日の出席率　100%

・山田正会長　本日最終のクラブ協議会です。よろし
くお願いします。

・小野寺伸浩副会長　 6月16日㈫次年度委員長会議に
参加された皆さん、ありがとうございました。ク
ラブ協議会、発表される委員長さんご苦労様です。

・阿部泰彦会員　誕生祝有難うございました。あっと
いう間に喜寿。まだまだ頑張ります。環境保全委
員会にご協力大変有難うございました。佐藤幸一
会員の宮城県警察本部長表彰おめでごうございます。

・佐々木源悦会員　御祝儀ありがとうございます。
・村上武彦会員　一昨日、横浜港で大型クルーズ船
「飛鳥」で火災が起きました。以前私も乗った事
があり、大変立派な船で長さ240m（430室）の大
きな客船です。

・佐藤幸一会員　各委員会の委員長さん、今年度大変
ご苦労様でした。

・江川元徳会員　武漢肺炎第 2波が来ているらしい。
前回はコウモリ、今回は酒、真実？皆さん気をつ
けて下さい。

・八谷郁夫会員　〆のご報告ご苦労様です。
・髙田次雄会員　次の日曜日（21日）夏至、昼間が最
も長くなり昼寝も長く出来ると思います。クラブ
協議会勉強させて下さい。

・菅原文之会員　山田正会長はじめ役員の皆様、一年
間ご苦労様でした。

・二階堂恭子会員　 1年間大変お疲れ様です。
・武川毅幹事以下　 1年間お疲れ様でした。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員

菅原慶一会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
佐々木淳会員　佐藤早智子会員　千葉正宏会員
加藤亮会員　伊藤幸子会員　関孝会員
志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 6月 4日付で、佐藤敬喜ロータリー財団委員長より、
登米市へ寄贈したティンパニーの地域財団へのプロ
ジェクト報告書が提出され、全ての手続きが終了しま
した。関係者の方々には大変ご苦労様でした。
　 6月 8 日には、台北西門ＲＣより佐沼ＲＣへ「医療
用マスクの寄贈」の案内文が届きましたので、 6月12
日に高橋利光姉妹クラブ委員長と連名で、謝意の御礼
状をお送りしました。ご報告申し上げます。
　さて、6月12日に築館に於いて、新旧の会長・幹事
会が開催され、私を含め次年度の会長・副会長・幹事
の 4名で出席致しました。
　各会長からの事業報告が行われた中で、築館ＲＣで
は台風19号で甚大な被害を受けた丸森ＲＣへの災害支
援部隊が結成され、毎年模擬面接を行なっている高校
へも参加者を募り、総勢56名での災害支援活動が行わ
れ「高校生達の若さ溢れる真剣な働き振り」が大変に
評価されたと言うことでございます。築館ＲＣの生徒
達への奉仕活動が実を結んだ結果で、我がクラブも地
区内学区に関わる奉仕活動の必要性を感じて参りまし
た。
　本日は、最終のクラブ協議会です。 1年の締め括り
に相応しい報告となりますことをご期待申し上げます。

・米山梅吉記念館より
　館報　春号vol.35（創立50周年記念式典特集号）

本日の出席率
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会長要件 山田正会長
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幹事報告 武川毅幹事

・会員記録部会（猪股育夫委員長）
　本年度は、東日本大震災の時にもなかったくらい例
会の休会が 4月 9 日、16日、23日、30日、 5月 7 日と
5回ありました。 5月14日、21日、28日は当クラブ初
めてのｗｅｂ例会があり、この 3 回の例会の記録が皆
様のお手元に配布され、しっかりと残されておりま
す。今後も週報を通して会の活動を残して参りたいと
思います。
・親睦活動委員会（佐々木淳委員長）
　今年度の活動報告をさせていただきます。前半はコ
ロナの影響がありませんでしたので、計画通り事業を
行うことが出来ました。
1.　納涼家族例会：皆んながあきない参加型の例会に
して楽しみたいということで、フラ・マナレアの
フラダンスの披露と皆様方も一緒に踊っていただ
きました。

2.　クリスマス例会：フロールベルリンガーのハンド
ベル演奏、フラ・マナレアのフラダンスを楽しん
でいただきました。オークションでは、子どもさ
ん用のプレゼントを多く提供していただき、子ど
もさんたちに喜んでいただきました。皆んなで楽
しむことの出来た例会だったと思います。

3.　新年合同例会：若鮨はさま館にてレディース会と
合同で開催。古稀を迎えられる遠藤光則会員、並
びに皆さんのご健康とご多幸を羽黒神社の宮司さ
んに祈願していただきました。歳祝会では例年の
ようにマグロ解体ショーを行い、皆さんにたくさ
ん買っていただきました。ありがとうございまし
た。

4.　お花見移動例会：コロナの関係で中止いたしまし
た。

5.　バトンタッチ例会：最後の事業で次週 6月25日㈭
に行います。コロナの影響上簡素化させていただ
きますのでご了承の程お願い致します。多くのご
参加をお待ちしております。

・会員増強委員会（遠藤光則副委員長）
　今年度は 5 名の増強を目標としておりましたが、 2
名の入会、 1 名の退会で 1 名の純増という結果にな
りました。コロナの関係で十分な活動が出来ませんで
した。
・ロータリー情報委員会（佐藤幸一委員長）
　当委員会は、布施孝之会員、千葉吉男会員、八谷郁
夫会員とロータリー情報に長けたメンバーで構成され
ており、特にガバナー経験者の八谷郁夫会員はロータ
リー情報に詳しくクラブに必要な情報を提供していた
だきました。その中でも 3年に 1回の改定があります
手続要覧が、今年度は改訂版が発行され、それに基づ
いて新しいクラブ定款を作成し、その内容を説明して
いただきました。
　活動としては、フォーラムを開催しております。 4
月に予定していました新入会員の研修会は、コロナ
の関係で実施することが出来ませんでした。
・S・ＢＯＸ委員会（伊藤幸子委員長）
　新しい例会になるように会員の皆様にいろいろなメッ
セージを多数いただきました。ご協力ありがとうござい
ました。
　－残りの 3委員会は次週に掲載いたします。

クラブ協議会 （担当：武川毅幹事）その 2


